
植木中だより

令和３年３月12日、直方市立植木中学校第７３回卒業式が行われます。

3年生は、今日をもって義務教育９年間が終わります。それぞれ道は違っても、

この植木中で学んだ３年間を忘れずに未来に向かって大きく羽ばたいてください。

今年は何とか「３年生を送る会」ができました。残る１・２年生もきっと伝統のバトンを受け継ぎ新たな

植木中の歴史をつくってくれるはずです。生徒を代表して、新旧の生徒会長より言葉をもらいました。

生徒会長あいさつ

前生徒会長あいさつ

卒業式を明日に控え、卒業を祝うことと1・2年生との最後のお別れの場

として「3年生を送る会」を行いました。昨年は、緊急事態宣言の直後で

実施できませんでしたが、今年は実施できて本当に良かったです。1・2年

の生徒会執行部がオープニングで楽しい劇を見せてくれ、とても和やかな

雰囲気で始まりました。その後、1・2年生からのコサージュの贈り物と感

謝の言葉が述べられました。3年生もお礼の気持ちを延べ、別れの挨拶と

なりました。最後に3年間の「思い出ビデオ」を見終わった時は、多くの3年生が涙を浮かべていました。

令和３年３月号

令和３年３月１２日

文責 校長 鬼塚 正栄

３月１１日（木）

私は沢山の人に支えられて今ここにいます。

私が入学してきた時はなにも考えずただ中学校生活を楽しんでいました、そして卒業するまでこのまま楽しく終わる

んだろうなと思っていました、ですが2年生になり後半の方で新型コロナウィルスが流行り初め、自分の考えだけでなく

社会の常識も色々な事が変わりました。コロナウィルスのせいで体育会が延期になり縮小されて無観客の開催になりま

した。文化展、カラビナ活動もなくなり地域の方との繋がりも減ってしまいました。学校自体も休校になり中学校生活

最後の色々な思い出を作ることが出来なくなりました。

ですが私たちは休校が解けた後に沢山の一生物の楽しい思い出を作る事が出来ました。それは毎日笑顔で送りだして

くれる保護者の方や生徒の事を一番に考え接してくれる先生方、先輩を敬い、いつも支えてくれる後輩たち、沢山の人

がいたからです。私はそんな自分を支えてきてくれた人達にものすごく感謝しています。本当にありがとうございまし

た。そしてコロナが落ち着くのにはまだ時間がかかるかもしれませんが、コロナが落ち着いたら私たちが出来なかった

ことを後輩達には全力で楽しんで欲しいです。

これからも大変かもしれないけどガンバレ！後輩！

三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。先輩方にとってこの植木中学校での3年間はどのようなものだったで

しょうか。私にとって先輩方と過ごした日々は、これから先忘れることのできない思い出です。先輩方は、私達をいつ

でもどんな時でも、しっかり引っ張ってくれる頼もしい存在でした。特に今年はコロナの影響で新学期が遅れて始まっ

たり、学校が再開しても日々の学校生活や行事に様々な制限がかかったりして、中止になった行事も多々ありました。

その中でも先輩方は半日開催となった体育会で、リーダーシップを発揮してブロックをまとめたり、競技では正々堂々

と戦ったりする姿が見られました。先輩方のおかげで素晴らしい体育会だったと胸を張って言えます。先輩方がこれか

ら未来に向けて一歩一歩進んでいく中で大きな壁にぶつかることがあると思いますが、植木中で過ごした3年間がきっと

後押ししてくれると思います。これから進んでいく新たな場所で先輩方が活躍されることを祈っています。私達も先輩

方が築かれた伝統を引き継ぎ、さらに発展させてよりよい学校をつくっていきます。どうぞ私達を見守ってください、

そして今まで本当にありがとうございました。

２月に保護者の皆様にいただいたアンケート結果をお知らせします。本年度は約９割の回収率でした。

概ね好評価をいただいていますが、中には気になる項目もございます。この結果を踏まえ、来年度の学校

経営にいかしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

先月号で紹介しましたが、植木駅地図看板が設置されました。

随分色あせていた前看板の代わりに、縦1.7ｍ横2.8ｍの見やす

い看板となって蘇りました。元美術部の３年生は、明日の卒業式

を前に記念撮影をしました。当日は、新聞社の方も取材に来ら

れ、後日報道される予定です。美術部の皆さん、本当にご苦労様

でした。また、駅前を通る際は、ぜひ出来映えを見て欲しいと思

います。

植木中学校の玄関前の坂道を上がって左手に石碑があるの

をご存じですか。実はしばらく石の汚れからはっきりと字が

見えづらくなっていました。そこで、用務員さんにお願いし、

汚れた部分をを磨いていただき、文字に白のペンキでわかり

やすくしました。ご存じの方もいらっしゃると思いますが、

植木の歌人阿部王樹さんが詠まれた句なのです。『池二つ阿

ふるる智恵の春の水』と彫られています。何となく意味がわ

かるように思います。阿部王樹さんについては市報直方１月

号にも掲載されています。本校の歴史を見守り、いつも語り

かけてくれる歌を感じながら日々の学校生活を充実させてい

きたいものです。
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① 教育方針や教育目標を「植木中だより」や学校ホームページで、伝えていると思う。 50% 45% 4% 1% 0%
② 学校行事等の教育活動を「植木中だより」や学校ホームページで、伝えていると思う。 56% 40% 3% 1% 0%
③ 学校のことを学年・学級の通信や懇談などで、よく知ることができる。 46% 45% 9% 1% 0%
④ 学校は、新型コロナウィルス感染症防止が施された教育活動を行っていると思う。 48% 49% 4% 1% 0%
⑤ 学校は、わかりやすく教科の学習指導をしてくれていると思う。 29% 56% 13% 1% 0%
⑥ 学校は、Ｕノート・補充学習など、授業以外の場でも学習指導をしてくれていると思う。 35% 49% 15% 1% 0%
⑦ 「体育会」「文化展」等の学校行事は、３年生が中心となって、自治的な活動を行っていると思う。 54% 39% 2% 1% 0%
⑧ 学校は、生命を大切にする心や社会のルールを守る態度を育てようとしていると思う。 38% 53% 4% 2% 0%
⑨ 小学校との連携を意識した、小中一貫教育が進められていると思う。 31% 48% 14% 3% 0%
⑩ 学校は、進路に関して家庭への連絡や適切な情報提供を行っていると思う。 33% 48% 16% 2% 0%
⑪ 学校は、子どもたちに道徳的心情や判断力を養おうとする指導を行っていると思う。 35% 54% 8% 1% 0%
⑫ 学校は、人権を大切にできる豊かな心をもった子どもを育てようとしていると思う。 37% 53% 6% 1% 0%
⑬ 学校は、生徒が安全で快適な学校生活を送れるように環境整備していると思う。 43% 52% 4% 1% 0%
⑭ 学校は、火災や自然災害についての訓練を通して、生徒の危機管理能力を高める指導を行っていると思う。 39% 53% 5% 1% 0%
⑮ 学校は、地域安全や防災等に関する情報を適切に配信していると思う。 33% 55% 9% 1% 0%
⑯ 学校は、校納金や給食など、学習以外のことに関わる案内や説明を丁寧に分かり易くしていると思う。 51% 46% 3% 1% 0%
⑰ 学校は、子どものことについて適切に相談に応じていると思う。 38% 50% 9% 1% 0%
⑱ 教職員は、積極的に生徒と関わり、生徒の良さを見いだすように努めていると思う。 40% 48% 8% 2% 0%
⑲ 子どもは、学校へ行くのが楽しいと言っている。 46% 35% 15% 5% 0%
⑳ 学校の雰囲気は良く、子ども達は生き生きしていると思う。 41% 50% 6% 2% 0%


